

"Le va a cambiar la cara al sector de villa del Mar", dijo seremi (s) de Vivienda

\$41,5 millones costó un paradero de locomoción

Pese al llamado de la autoridad a cuidar este millonario bien público, la estructura ya estaba rayada al momento de su inauguración.

Este jueves, con un corte de cinta, se oficializó la inauguración de un millonario proyecto. Consistió en desplazar 65 metros al sur la parada de locomoción colectiva actual, ubicada en calle Mar de Chile, en villa (Loteo) del Mar, y construir un paradero peatonal. La inversión fue de 41,5 millones de pesos.

Consultado por el alto monto invertido, el seremi de Vivienda y Urbanismo subrogante, Arturo Zúñiga, mencionó que este es un proyecto de "alto estándar" y que se ajusta a los modelos y diseños que el municipio viene implementando en distintas partes de la ciudad desde hace ya un par de años: "Es una estructura de acero y hormigón, tiene también accesibilidad universal, son cubiertos con iluminación, entonces es un paradero que tiene un alto estándar respecto de otros que se han hecho. Ese es el motivo del valor que tiene". Además, explicó que el precio se justifica en los materiales, la mano de obra y los estándares que maneja tanto el Serviu

RODRIGO MATEUÑA



El "alto estándar" justificaria la inversión de 41 millones de pesos en este paradero, el cual ya al momento de su inauguración estaba rayado.

como el municipio dentro de obras de características similares.

La iniciativa, impulsada por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y el municipio, a través del "Programa Quiero Mi Barrio", aborda el mejoramiento y la recuperación de la ciudad en la dimensión de barrio, buscando el mejoramiento del entorno urbano y el fortalecimiento de la participación ciudadana como elementos fundamentales.

Al respecto, Arturo Zúñiga dijo que es muy importante ver las obras terminadas, pues dan cuenta del avance del programa: "Es un programa que llega a la gente

y contempla todo un plan social que, a la larga, se materializa en obras como éstas, que sirven a la comunidad".

Zúñiga también explicó la importancia de este paradero como puntapié inicial a una serie de proyectos: "Haber inaugurado esta obra es lo que da el puntapié inicial a mejorar las condiciones de espera de los vecinos, de la locomoción colectiva. Estamos mejorando las condiciones de pavimento, otras de pavimento participativo y la municipalidad también está haciendo sus aportes con señalética que incorporaron hace un tiempo. Viene una segunda etapa del plan

de gestión de obra, que va a ser la materialización de un proyecto grande de corredores verdes aquí en el sector, que son más de 900 millones de pesos, que realmente le va a cambiar la cara al sector de Villa del Mar".

El paradero ya se encontraba grafitteado a la hora de su presentación, lo que fue irónico, pues el seremi surrogante hizo justamente un llamado a cuidar el espacio: "Sé que es difícil, pero traten de cuidar el paradero en la medida de lo posible. Sabemos que siempre hay gente que hace rayados y daños, pero ojalá que los mismos vecinos lo cuiden entre todos".

La secretaria del Consejo Vecinal de Desarrollo del Barrio Villa del Mar, Tatiana Villaruel Saldivia, dijo que esta obra va a contribuir a hermosear la villa, además de ofrecer un refugio ante las inclemencias climáticas, será un espacio que alentará la convivencia: "Se humaniza no sólo el estar esperando la locomoción colectiva, sino también el acercarse a los vecinos, poder conversar y conocerlos. De esta manera, la espera se hace más llevadera, ya que a veces uno puede estar mucho rato esperando el bus o colectivo/LPA".